

# *Reafirma Uruguay interés en estrechar nexos con Vietnam y la Asean*

---



Hanoi, 21 oct (RHC) El canciller Rodolfo Nin Novoa reafirmó el interés de Uruguay en un mayor acercamiento con Vietnam y la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), durante un encuentro aquí con su homólogo Pham Binh Minh.

En esas pláticas, el ministro de la nación suramericana manifestó su placer por estar en un país que el pueblo de Uruguay admira mucho por su larga historia de lucha por la independencia.

Resaltó además el intercambio de delegaciones de alto nivel en los últimos tiempos, incluido el viaje que realizara en 2007 (primer mandato) el actual presidente Tabaré Vázquez a Vietnam y en 2009 la entonces vicepresidenta Nguyen Thi Doan a Uruguay.

El visitante se refirió además a los diferentes acuerdos de cooperación entre los dos países, como el de promoción y protección de las inversiones, comercio e inversión, así como el enfocado a evitar la doble tributación, entre otros.

Por su parte, el también vice primer ministro Pham Binh Minh expresó su confianza en que la presencia aquí del canciller uruguayo contribuya a impulsar las relaciones y la cooperación bilateral.

Destacó también el apoyo histórico mutuo en foros internacionales, lo cual favorece, según indicó, el desarrollo de los nexos políticos.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina luego del referido encuentro, Nin Novoa catalogó de muy interesante igualmente la conversación que sostuvo previo a estas pláticas con autoridades del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, donde hubo un intercambio de informaciones sobre temas de habilitación de productos uruguayos como carne y citrus.

Mientras, en el diálogo con su homólogo dijo haber tratado asuntos no solo comerciales, sino también políticos.

Sobre esos últimos, comentó que Uruguay respalda el ingreso de Vietnam en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para el período 2020-2021, como mismo este país apoyó a su nación para su escaño actual, por segunda vez en la historia.

En el aspecto económico, 'hemos planteado la posibilidad de incrementar nuestro comercio primero con Vietnam y luego con la Asean', acotó.

Tenemos una embajada aquí y estamos abriendo un consulado general en Ciudad Ho Chi Minh, como manera de demostrar ese interés, apuntó al respecto, al añadir que ello ha sido evidente además en el amplio intercambio de delegaciones de alto nivel en los últimos tiempos.

También en estos momentos decidimos abrir una embajada en Indonesia y tenemos una en Malasia, aunque ninguno de estos países tienen representación diplomática presencial sino concurrente en el territorio suramericano.

Hemos realizado una fuerte ofensiva para estrechar nuestros vínculos con Vietnam y el Sudeste Asiático ya que para todos es conocido que esta región es una locomotora de la economía mundial, resaltó.

Uruguay y el Mercado Común del Sur (Mercosur) son grandes productores de alimentos, añadió, por lo que consideró esta una buena oportunidad en materia de libre comercio para fortalecer esos lazos.

Si logramos profundizar las condiciones de libre comercio en el orbe 'para hacerlo justo, equilibrado, en el que todos ganen, me parece que el mundo funcionaría mucho mejor', aseveró.

Al responder cómo podrían ayudar Vietnam y Uruguay en el acceso a los mercados de la Asean y el Mercosur, aseguró que mediante el estrechamiento de las relaciones bilaterales y generando condiciones políticas.

Nin Novoa también se entrevistará con el primer ministro Nguyen Xuan Phuc como parte del programa de su visita oficial a Vietnam, última etapa de una gira que incluyó a Indonesia y China, calificada por el canciller de 'muy buena'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/109544-reafirma-uruguay-interes-en-estrechar-nexos-con-vietnam-y-la-asean>



**Radio Habana Cuba**